



Estación de Concepción

Fotografías

CREADOR/A

Fotografía Leblanc

DESCRIPCIÓN

Vista de la antigua estación de ferrocarriles de Concepción. El primer edificio contaba con dos pisos, y una torre. En el sector de andenes destacaba una nave que cubría la zona en donde subían y bajaban pasajeros. Este edificio fue afectado por el Terremoto de Chillán de 1939 y reemplazado por el que existe hasta la actualidad. Región del Biobío

FECHA DE CREACIÓN

1900

TÉCNICA

Papel positivo monocromo

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Fotografía Patrimonial](#)